

Terreneuve qui sont entretenues par la Puissance, sont comprises dans ces chiffres :—

NOMERE DES PHARES, ETC., EN CANADA, 1868-1888.

ANNÉE FINIE LE 31 DÉCEMBRE.	Stations de phares.	Feux.	Sifflets de brume.	Cornets de brume automatiques.
1868.....	198	227	2
1869.....	219	233	2
1870.....	240	278	4
1871.....	264	297	8
1872.....	280	314	13
1873.....	316	363	17
1874.....	342	384	18
1875.....	377	444	22
1876.....	407	488	24
1877.....	416	509	25	2
1878.....	427	518	25	4
1879.....	443	542	23	6
1880.....	452	551	22	7
1881.....	462	553	23	9
1882.....	470	562	23	9
1883.....	484	578	23	9
1884.....	507	597	23	10
1885.....	526	617	23	12
1886.....	534	625	23	16
1887.....	561	658	23	24
1888.....	569	664	23	27

Augmen-
tation.

418. On verra qu'il n'y a pas moins de 371 stations de phares, 437 feux, 21 sifflets de brume et 27 cornets de brume automatiques de plus qu'il n'y en avait en 1868, sans tenir compte du nombre des bouées-cloches, bouées et phares-balises qui ont été placés depuis.

Nombre
de feux,
sifflets de
brume,
etc., 1888.

419. Le nombre total des stations de phares dans la Puissance au 31 décembre 1888 était de 569; celui des feux, de 664; celui des sifflets de brume à vapeur et cornets de brume automatiques, de 50, et le nombre des gardiens de feux, mécaniciens de sifflets de brume et autres aides, y compris les équipages de phares-flottants était de 722, tandis que le nombre total des personnes qui appartenaient au service extérieur de ce ministère était de 1,486. Les feux, phares, balises, etc., étaient distribués ainsi qu'il suit parmi les diverses divisions :